☆ 「あいさつ」と「歌声」と「花」の学校 ☆

みどりの風

加茂市立石川小学校 学校だより 通算320号

(令和2年度 **最終号** [通算22号]) 令和3年3月吉日 校長山本哲哉

(URL) http://www.ginzado.ne.jp/~k-iskwj/ (E-mail) k-iskwj@educet.plala.or.j

大変お世話になりました

令和元~2年度を襲った様々な困難を乗り越え、6年生48名が大きな夢と希望を胸に「石川小学校」を巣立って行きました。在校生も、新しい学年への期待を大きく膨らませています。

予想もできないことが起きましたが、子どもたちはよく学び、いろいろなところで活躍するなど、大きな成果をあげることができました。保護者・地域の皆様方のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

さて、石川小学校では、令和2年度末の異動で、11名の職員が転出します。大変お世話になりました。最後に、一言いただいた言葉を紹介します。

石川 岳人 (燕市立小中川小学校へ)

2年間、石川小学校でお世話になりました。初めての教頭勤務でしたが、充実した日々を過ごさせていただきました。素晴らしい子どもたちに囲まれて、その成長する姿を目の前で見せていただいたことに、本当に感謝の気持ちで一杯です。保護者・PTA役員・地域の皆様に支えられ、素敵な思い出がたくさんできました。新任地の小中川小学校でも、ここで学んだことを生かして精一杯頑張っていきたいと思います。本当にお世話になりました。

酒井 規子 (見附市立見附小学校へ)

石川小学校では、3年間お世話になりました。子どもたちと過ごしてきた日々は、毎日が本当に楽しく、充実したものでした。いしかわっ子はみんな素直で明るく、相手のことを大切にできます。歌声とあいさつも素晴らしいです。また、学校や職員に協力的な保護者・地域の皆さんがたくさんいました。素敵な石川小を去るのはとても寂しいのですが、新任地では、学んだことを生かして精一杯頑張ります。本当にお世話になりました。

坂井 真理子 (三条市立森町小学校へ)

石川小で過ごした3年間は、驚きと感動の連続でした。三角形の校舎、校歌の歌詞、子どもたちの挨拶や歌声、校舎を彩る花、保護者の方や地域の方の熱い思い等々。特に、元気で明るい子どもたちと過ごす時間は、私にとって、とても幸せなものでした。保護者、地域の皆様からは、様々な場面で、たくさんのご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。新任地での冬は雪深いところですが、それに負けず頑張りたいと思います。

渡邊 伸明 (加茂市立加茂南小学校へ)

6年間お世話になりました。主に高学年を担当し、その魅力的な教育活動に携われたことに、とても嬉しく思っております。石川の子どもたちはとても素直で、いつも笑顔があふれていました。そのおかげで私も充実した日々を送ることができました。これからも素敵ないしかわっ子が、この学校と地域の伝統を引き継いでくれることを期待しています。これまで本当にありがとうございました。近くの学校なので、市内で見かけたら、声を掛けてください。



田中 修平 (加茂市立加茂中学校へ)

3年間、お世話になりました。小学校の英語専科教諭として、石川小だけでなく、市内全ての小学校で授業をし、多くの子どもたちと授業ができたことは、英語教員として今後の財産になりました。楽しく熱心に外国語を学ぶ石川小の子どもたちに支えられ、充実した毎日を過ごすことができました。ご縁があって、一部の子どもたちと加茂中学校で一緒の学校生活を送ることができることになり、とても嬉しく思います。加茂中学校でもまたよろしくお願いします。

中野優(燕市立燕南小学校へ)

赴任したのが、つい昨日のようです。あっという間の3年間でした。初めての担任は、ドキドキわくわくの連続でした。初めての高学年担任は学ぶことがたくさんありました。ここまで、教員としてやってこられたのは、子どもたち、保護者・地域の皆様のおかけです。本当にありがとうございました。

次は、燕市への異動となりました。少し遠いですが、私は加茂市(石川小)出身なので、いしかわっ子の成長をいつも応援しています。

金子 久美子 (加茂市立七谷小学校へ)

「初任研」を担当し、新採用の先生方と一緒に歩んできました。授業では音楽や書写を担当し、いろいろな教室で授業をさせてもらいました。石川小の子どもたちの良さはたくさんありますが、特に明るく元気で、やるときにはしっかりやれる子がたくさんいました。素晴らしかったです。

私は石川小学校区に住んでいます。勤務先は変わりますが、いつもいしかわっ子 の成長を応援しています。保護者・地域の皆様、大変お世話になりました。

有本 美和子 (加茂市立七谷小学校へ)

1年間、お世話になりました。今年度は「初任研」担当となり、3校を掛け持ちしていました。石川小では、音楽の授業を担当しました。どの学年の子どもたちも歌が上手くて、特に歌唱指導には力が入りました。楽しく授業ができたのも、子どもたち、保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

次は、七谷小勤務となりました。新任地でも、石川小の子どもたちのパワーに負けないよう頑張りたいと思います。

今井 浩二 (加茂市立加茂南小学校へ)

4年間、前回と合わせると合計9年間お世話になりました。「子どもたち第一」を 心掛け、施設管理修繕をさせていただきました。いろいろな場面で子どもたちと話 をしたりかかわらせてもらったりして楽しく仕事ができました。地域の方々も協力 的な素晴らしい学区でした。新任地は加茂南小学校ですが、市内在住ですので、街 でお会いしたら、声を掛けてください。

これまで本当にありがとうございました。

心より祈念しております。また、いつかどこかで…。どうかお元気で…。

- ◇ 音楽専科、スクールアシスタント業務を担当してくれた、齊藤 美奈さんは、 4月から「教諭」として加茂小学校で勤めることになりました。
- ◇ スクールサポートスタッフ業務を担当してくれた、堀 順子さんは、4月から加茂中学校で勤務されます。

それぞれの皆さんから、石川小学校の子どもの成長、教育活動の充実や地域のために、ご尽力いただきました。学校・地域を代表いたしまして御礼を申し上げます。経験したことのない事態が様々起こり、その都度、柔軟な対応に迫られましたが、皆さんはよく頑張ってくれました。本当にありがとうございました。加茂市で勤務される方、加茂市以外の市町村で勤務される方、違う立場でその力を発揮することが求められている方もいます。立場はどうあれ、皆さんの新しい生活・職場で、各々がご活躍されますことを、

石川小学校 校長 山本 哲哉

